
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE –
CMDCA

Ata da Assembleia Geral Permanente   Dia: 17 de Junho de 2015, início às 09h em
primeira chamada, na Casa de Participação Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I,
nº 119 – Ponta da Praia – Santos/SP.
PARTICIPANTES: Verificação  da  presença  conforme  lista  de  presença  anexa.
Justificaram ausência as seguintes conselheiras: Sra. Luciana Ribela, representante do
Projeto Pescar,  e a Sra. Rose Mary Martinho de Carvalho, representante da SEDUC-
Secretaria  Municipal  de  Educação.  Iniciada  a  reunião  o  Sr.  Presidente  Carlos  Mota
cumprimenta aos presentes e faz a leitura da pauta para tratar de assunto único referente
a Apreciação e deliberação dos Recursos apresentados pelos inscritos no processo de
escolha dos membros dos Conselhos Tutelares do Município de Santos – gestão 2016-
2020, esclarecendo que a deliberação dos recursos foram apresentadas tempestivamente
para a Comissão Eleitoral de acordo com a Resolução 274/2015, sendo analisadas  pela
Câmara de Legislação que apresentou os seguintes pareceres em relação aos Quatorze
(14) recursos apresentados. A inscrição de nº 136 foi considerada provida por tratar-se
de contagem de pontuação na respectiva prova. As inscrições de nº 115, 122, 119, 128,
273, 164, 103, 109, 140, 142, 155, 158 e 194 foram consideradas improvidas, ficando a
disposição de todos os processos para as devidas consultas. O Sr. Presidente reforça que
as justificativas e respostas técnicas estão a disposição de todos para eventuais consultas
se assim desejarem. A Sra. Marly Carvalho, representante da Concidadania, solicita junto
à  mesa  esclarecimentos  referente  ao  tempo  de  vistas  aos  processos,  para  que  os
Conselheiros presentes possam apropriar-se dos conteúdos em questão. O Sr. Presidente
esclarece que todos os processos em discussão estão a disposição dos Conselheiros a
qualquer  tempo,  de  acordo  com  o  horário  administrativo  da  Casa  de  Participação
Comunitária, cabendo neste momento a deliberação dos assuntos previstos em pauta,
porém atendendo a solicitação dos Conselheiros presentes estabelece 10 minutos para a
leitura das analises em discussão. O Sr. Pedro Ferraz elogia o processo e a organização
da  Comissão  Eleitoral,  enaltecendo  o  comprometimento  dos  Conselheiros  envolvidos
neste  processo.  O  Sr.  Presidente  Carlos  Mota  dando  sequência  a  Assembleia  Geral
Permanente, APROVA juntamente com os Conselheiros presentes a deliberação dos 14
Recursos analisados pela Câmara de Legislação. Nada mais havendo a tratar, deu-se por
encerrada a Assembleia as 09:30 hs, tendo o Sr. Carlos Mota agradecido a presença de
todos. Eu, Ari Lopes Junior, 2º Secretário lavrei a presente ata. 

CARLOS ALBERTO FERREIRA MOTA      ARI LOPES JUNIOR
Presidente                      2º Secretário 

1

1

1
2
3

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39

4


